

FOKAL IMM Siap Bawa Jatim Berkemajuan

Jum'at, 09-09-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURABAYA -- Menjelang perhelatan Musyawarah Wilayah (Musywil) II Forum Keluarga Alumni Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (FOKAL IMM) Jawa Timur, berbagai persiapan telah dipersiapkan.

Musywil II FOKAL IMM Jawa Timur menurut rencana akan dilaksanakan di Hotel Inna Simpang, Surabaya pada Sabtu (10/9) mendatang. Dalam Musywil ke-2 ini, FOKAL IMM Jawa Timur mengusung tema 'Kemandirian Ekonomi dan Kedaulatan Politik untuk Jawa Timur Berkemajuan'.

"Mandiri secara ekonomi dan berdaulat dalam politik itu penting dalam membangun bangsa yang maju" tutur Suli Da'im, Ketua Umum FOKAL IMM Jawa Timur.

Lebih lanjut, Suli, sapaan akrabnya mengatakan ada 6 (enam) agenda Musywil II FOKAL IMM Jawa Timur, yaitu penguatan ideologis sebagai kader Muhammadiyah, peran kebangsaan dan politik, penguatan peran sosial dan keilmuan yang berbasis riset, penguatan peran pemberdayaan dan pendampingan ekonomi, peran keumatan pendidikan dan dakwah, dan penguatan jaringan.

"Agenda-agenda tersebut yang akan kita bahas dan menjadi jalan untuk membawa Jawa Timur berkemajuan sesuai dengan tema besar Musywil ini" ucapnya.

Dalam acara tersebut juga akan dirangkai dengan agenda Seminar Kebangsaan yang menghadirkan mantan Bupati Lamongan, Masfuk sebagai keynote speaker. Selain itu juga turut menghadirkan Makmun Murod, Piet Khaedir, Kuswiyanto, dan Biyanto sebagai pembicara.

Peserta yang diundang untuk menghadiri Musywil II FOKAL IMM Jawa Timur terdiri dari pengurus Koordinator Wilayah (Korwil) Jawa Timur sebanyak 30 orang, Koordinator Daerah (Korda) dari seluruh cabang IMM masing-masing 3 orang, dan delegasi dari Pimpinan Cabang IMM se-Jawa Timur masing-masing 2 orang, serta tentunya Ketua Umum Koordinator Nasional (Kornas) FOKAL IMM, Armin Gulthom bersama Sekretaris Jenderal, Azrul Tanjung.

Dari unsur kepanitiaan, Choirul Anam, Ketua Panitia Musywil II FOKAL IMM Jawa Timur mengatakan bahwa berbagai persiapan telah dilakukan oleh panitia dan telah siap menyongsong FOKAL IMM Jawa Timur lebih baik. "Undangan telah kami sebar dan persiapan telah kami lakukan dengan maksimal demi tercapainya harapan dan tujuan FOKAL maupun IMM" pungkasnya.

Kontributor : Ubay Nizar

Redaktur : Fauziah Mona

Berita Daerah